Situación proyecto hidroeléctrico Xalalá

Estimadas amigas y amigos:

Pidiendo su solidaridad denunciamos las acciones del gobierno de Guatemala, que además de evadir la consulta y la verdadera participación de todas las comunidades que serán afectadas, prepara el camino para entregar a inversionistas privados la construcción y explotación de la hidroeléctrica Xalala.

Además de todo los inconvenientes hay el peligro de que los funcionarios del actual gobierno con un alto grado de corrupción pretendan sacar provecho personal en la negociación de este proyecto hidroeléctrico como ha pasado con otras concesiones en meses anteriores.

Les solicitamos demandar a la empresa brasileira que respete el resultado de la consulta comunitaria de buena fe, ya realizada y que no participe mas en esta operación oscura del gobierno de Guatemala.

Facor dirigir sus mensajes a:

Av. Iguaçu, 100 - Rebouças

CEP: 80230-020 - Curitiba, PR - BR

Tel: +55(41)3219-7200 Fax: +55(41)3219-7848

E-mail: info@intertechne.com.br

De: Cecilia Vázquez [mailto:puentedepaz@yahoo.com] Enviado el: lunes, 09 de diciembre de 2013 06:49 a.m.

Para: Emeterio Toj; Luis Solano; Fernando Solís; Miguel Angel Albizures; Andrés Cabanas; Manuel Najera; Humberto de León;

Manolo García; Máximo Ba; Enrique Corral Asunto: Situación proyecto hidroeléctrico Xalalá

Compañero/as va un artículo sobre Xalalá, Favor de ayudarnos a difundir la información